



Nombre del alumno: Antonio de Jesús Cruz Cruz

Nombre del profesor: Sarain Gumeta Moreno

Nombre del trabajo: Ensayo 2da unidad

Materia: Taller de elaboración de tesis

Grado: Noveno

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: M. v .z

Comitán de Domínguez Chiapas a 4 de junio de 2020.

Ensayo sobre Partes de una tesis, cuerpo preliminar, portada, dedicatoria, agradecimiento

Introducción

Independientemente hablando sobre el tema de tu tesis son puntos que no deben de faltar en una tesis ya que el cuerpo preliminar es la que nos introduce el contenido y el desarrollo de la investigación.

Comenzare hablando de la portada en este apartado nosotros tenemos que hacerla muy llamativa ya que podríamos decir que es lo que las personas les llamara la atención debe de ir anotado el tema de igual manera un tema llamativo y explicando lo que vamos a investigar, también tiene que ir el nombre de la persona que lo realiza asi como también el tutor o tutores que aportaron en la investigación. Tambien se incluye el logotipo de la universidad, la carrera que se esta cursando y la fecha y lugar donde se entregara la tesis. Por eso en este apartado que es la portada se debe de colocar los datos mas relevantes para que el lector sepa quien es el autor de la tesis y de que universidad procede. En el caso de mi tesis tengo que colocar el nombre de la universidad y el logotipo de la UDS ya que es la universidad en la cual estudio, colocar la fecha y lugar donde la entregare. El titulo de mi tesis es "Agente causal con más prevalencia en problemas dermatológicos en el barrio de San Sebastián Comitán de Domínguez Chiapas, como se logra apreciar el titulo determina que es lo que voy a investigar y que punto geográfico será desarrollada la investigación.

Desarrollo

El segundo punto importante en el inicio de la tesis es el Índice. El índice es una lista ordenada de los contenidos desarrollados en cada una de las partes y de los capítulos de la tesis. El índice sirve de ayuda para que el lector pueda ubicar de manera fácil y rápida los títulos y subtítulos que conforman cada capítulo y, el

número de la página donde se encuentra dicho contenido. De esta manera se facilita la búsqueda puntual de información. En esta parte tenemos que poner exactamente el título o subtítulos con su respectiva numeración de la página para que sea de mayor utilidad saber qué tema deseas leer y en qué página la puedes encontrar.

La parte que sigue de la tesis son los Agradecimientos. La página de agradecimientos es un espacio donde el autor o autores de la tesis pueden agradecer cada una de las personas que prestaron su ayuda o aportaron información valiosa durante la realización de la investigación. En este apartado nosotros mencionamos a profesionales del tema a los que nosotros acudimos a la realización de la investigación o bien a la institución que te presta un espacio o información que te fueron útiles para poder llevar a cabo tus muestras o mostrarte información respecto al tema, también podemos mencionar en dado caso al palacio municipal por darte un apoyo económico para poder desempeñarte adecuadamente. La idea es agradecer a las personas o instituciones que fueron participes en esta elaboración.

Como último punto de este ensayo toca hablar de la dedicatoria en esta página es optativa, de allí que el autor o autores de la tesis puedan decidir si desean agregarla o no. En la dedicatoria se mencionan a cada una de las personas a las que se les ha dedicado la tesis. Nos menciona que este apartado es optativo pero aun así debe de ir una página especial destinada para este punto escribas o no, tiene que ir plasmado. En mi caso si le dedicaría mi tesis a personas importantes como mis docentes que son los que me ayudan a poder ir desarrollando mi tesis con sus conocimientos y dedicación, también dedicar mi tesis a mis padres y mi hermano que son personas importantes al haberme motivado para estudiar medicina veterinaria. Dice que es opcional pero yo veo que es un apartado importante para plasmar a personas que tienen un valor importante en tu vida y tu desarrollo académico.

Conclusión

En conclusión son apartados muy importantes para elaborar una correcta tesis ya que cada punto es fundamental para una correcta elaboración y estructuración de

la tesis, suenan como puntos que no son importantes pero para hacer un bien trabajo hay que saber elaborar cada uno de los puntos que se marcan en los lineamientos